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平成30年度

移住･定住促進策 4/2（月）受付開始
※予算額に達した場合は申請をお断りする場合があります

石狩でマイホームを購入しませんか

石狩で結婚生活をスタートしませんか

（1）空き家活用助成

（2）結婚新生活支援助成

空き家を購入し市内に定住される方に
最大で100万円を助成

最大で24万円を助成

助成の内容

助成の内容
・夫婦ともに34歳以下かつ世帯所得340万円未満
・結婚に伴う住宅取得費用または住宅賃借費用　　・結婚に伴う引越し費用

市内の空き家を購入しますか 「はい」 25万円
さらに次の①～③に該当する場合は助成金が加算されます。

◎空き家を購入・賃貸して地域交流の場を設置する団体などへの購入・リフォーム費用助成も行っています。
　詳しくは市ＨＰをご覧ください。

3年以上居住や契約前申請などの条件があります。詳しくは市ＨＰをご覧ください。

年齢要件や世帯所得などの条件があります。助成対象条件など詳しくは市ＨＰをご覧ください。

建設総務課（市役所2階） ☎72･3162問

① 市内事業者を利用してリフォーム･改築しますか 25万円「はい」 加 算

② 18歳以下の子どもと同居しますか 25万円「はい」 加 算

③ 市内にお勤めですか（市外から転入） 25万円「はい」 加 算

石狩市　空き家活用 検索

※売買契約前にご相談ください

企画課（市役所3階） ☎72･3161問 石狩市　結婚新生活 検索

結婚生活を市内でスタートされる方に
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2/21（水） 場所／さざなみ会館（厚田老人憩いの家）
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3/6（火） 場所／市役所 3/9（金） 場所／浜益中学校

まちの話題話題まちの話題 マークの付いた行事は「えりすいしかりネットテレビ」でも
ご紹介しています。  　http://www.i-eris.tv/HP

卒業式の
番組アップ！

石狩市食生活改善推進員による料理教室。12組の親子が
参加し、デコレーション寿司や小松菜入りコンソメスープ、イ
チゴやバナナの入った白玉ぜんざい作りに挑戦しました。

山田 春雄さん山田 春雄さん

中鉢 護雄さん中鉢 護雄さん

吹雪模様の中、市民30人が参加し1回目の貯筋運動
講習会を開催。楽しく歌いながら運動して筋肉を貯筋
しました。合計4回の連続講座です。

当日はひどい天候で、やっとたどり着いた感じでし
た。スクワットから始まり、文字通り筋肉貯筋ができ
たと思います。少々筋肉痛になるかな？ 知らない人
とも顔見知りになり、頑張ってやりきろうと思います

いしかり農産物加工グループ連絡協議会では発足
15年を記念して、会の活動記録冊子「石狩の味噌
づくりとうかたま」を発行しました。

これまでの活動をまとめたほか、石狩の農水産物利
用や講座で紹介したレシピを掲載しています。希望の
方はうかたまリーダーの村上までご連絡を。市民活動
情報センター「ぽぽらーと」でも取り扱い予定です

名作オペラ「ラ･ボエーム」のDVDを、解説を聞きなが
らお茶を飲んでのんびり鑑賞する企画に、厚田区内外
から9人が参加しました。

「オペラは初めてだが、解説も分かりやすく楽しめ
た」「別の歌手･演出のバージョンも観てみたい」「継
続してくれたら通うよ」などうれしい感想をいただきま
した。これからもオペラの楽しさを広めて行きます！ 厚田区地域おこし協力隊

今野 博之さん
厚田区地域おこし協力隊
今野 博之さん

卒業生担任
小笠原 鉄平先生

卒業生担任
小笠原 鉄平先生

大阪でまち歩きガイドの養成などを行うオダギリサトシさ
んを講師に迎えた、ガイドのコツを紹介する講座。市内
外の約30人の受講者が熱心に聞き入っていました。

観光客に「地域のファン」になってもらうことや、
そのために「暮らしと営み、それらを支える人」の
魅力を伝えることなど、今までにない視点でなる
ほどと思いました。参加して良かったです

浜益中学校の卒業式を前に、婦人会の方々が地元の味を忘れない
ようにと「3年生を送る会」を催し、愛情のこもった手料理を振る舞
いました。卒業生は希望を胸に浜益区から旅立って行きます。

浜益を離れても、今までこの土地で学
んだことがさまざまな場面で役に立つは
ずです。皆さんの活躍を期待しています

佐藤 里咲ちゃん佐藤 里咲ちゃん 友咲くん友咲くん

学校では料理クラブに入っていて、白
玉だんごも作ったことがあります。今度
はスイーツ作りにも挑戦してみたいです

ゆうさく

ちゅうばち　もり お
みね こ

り  さ
楽しかった！ 包丁も初めて
使ったよ

いしかり農産物加工グループ連絡協議会
うかたまグループ

リーダー 村上 岑子さん

いしかり農産物加工グループ連絡協議会
うかたまグループ

リーダー 村上 岑子さん


